



Das Schönste,
was ein Mensch
hinterlassen kann,
ist ein Lächeln
im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied
von unserem Sohn, Bruder, Enkel, Onkel und Neffen,
Herrn

Christian Hinterhölzl

zuletzt wohnhaft im Institut Hartheim

der am Freitag, 21. September 2018, im 30. Lebensjahr
von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir versammeln uns am Donnerstag, 27. September 2018,
um 14 Uhr vor der Stadtpfarrkirche Eferding zum
Trauergottesdienst und zur anschließenden Beisetzung
im Familiengrab am Kommunalfriedhof.

Im Herzen bleibst du immer bei uns:

Kurt und Monika
Papa und Lebensgefährtin

Gerti und Erich
Mama und Gatte

Alexandra, Daniela, Alexandra
Geschwister

Margareta
Oma

Roswitha, Elisabeth
Tanten

im Namen aller Verwandten

Kondolenzadressen:

Kurt Klinger
Weidacherstraße 11
4072 Alkoven

Gertrude Schlucker
4070 Hinzenbach 4